

Les Para-panaméricains de Lima, un défi le handisport péruvien relève avec l'aide de Cuba



La Havane, 27 juin, (RHC).- Les Jeux para-panaméricains de Lima constituent un grand défi pour le handisport péruvien.

A l'édition précédente de ces Jeux pour les sportifs handicapés qui s'est disputée à Toronto, en 2015, la délégation péruvienne ne comptait que 15 membres.

En sa condition de pays siège, le Pérou est obligé de présenter des concurrents dans toutes les disciplines inscrites aux Para-panaméricains. Et les prochains jeux sont prévus en 2019!

A cela vient s'ajouter que la commission sportive chargée des handisports n'a été constituée qu'il y a deux ans. Les autorités péruviennes ont dû partir de zéro tout le processus de formation de l'institution qui régira la sélection et la préparation des participants aux 17 disciplines au programme des Jeux de Lima.

Lucha Villar, présidente de l'Association Nationale Paralympique du Pérou, a salué, dans des déclarations à Granma, notre principal quotidien, l'incorporation de trois méthodologues cubains dans son équipe

de travail. Une contribution qui a eu un grand impact sur le décollage de l'organisation des Jeux Para-panaméricains de Lima.

«L'idée de faire venir des Cubains naît de l'amitié qui me lie au vice-président du Comité Paralympique des Amériques, Eduardo Montenegro, un Cubain implanté en Colombie qui m'a suggéré la possibilité de profiter de la convention sportive pour faire venir dans notre pays des spécialistes en matière de handisports, tout comme d'autres pays en bénéficient » a relevé la présidente de l'Association Nationale Paralympique du Pérou qui a qualifié de sa main droite ces trois méthodologues. Elle a ajouté :

«J'ai demandé un minimum de trois coopérants pour décoller et depuis leur arrivée, ils ont joué un rôle déterminant parce qu'au Pérou il n'y avait pas de personnel expérimenté dans le domaine des handisports. Sans eux, tant de progrès en seulement quelques mois n'auraient pas été possibles.» Un nouveau motif de fierté pour le sport cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/133997-les-para-panamericains-de-lima-un-defi-le-handisport-peruvien-releve-avec-laide-de-cuba>



Radio Habana Cuba